

大野元裕埼玉県知事からのメッセージ

令和2年2月28日

保護者の皆様へ

新型コロナウイルスの感染拡大を防止する上で、ここ1、2週間が極めて重要な時期になります。

そこで、国の要請を受け埼玉県では、感染症の拡大を防止するため、3月2日（月）から春休みまでの間、県立中学校・高校を臨時休業とすることとし、県内市町村立学校及び私立学校にも同様の対応を要請しました。

この臨時休業は、「子供たちには決して感染を拡げない」との思いから実施するものです。子供たちから楽しい学校生活を奪ってしまい大変心苦しいのですが、健康・安全を第一に考えた措置であることを御理解ください。

県では新型コロナウイルスの感染拡大防止に全力で取り組んでまいります。

保護者の皆様には急な対応をお願いすることとなり大変申し訳ありません。埼玉県の子供たちのために是非とも御協力くださるようお願い申し上げます。

児童生徒の皆さんへ

3月2日（月）から春休みまで、皆さんの通っている学校を臨時休校することになりました。しばらくの間、皆さんが学校での楽しい日々を過ごせなくなるのだと思うと、とても残念です。

今、日本では新型コロナウイルスによる感染症が心配されています。皆さんがこの病気にかからないように、学校をお休みにすることにしましたのです。

この病気にかからないために、たくさんの人たちが集まる場所には行かないで、できるだけ家で過ごしてください。

学校で勉強したり、友達と一緒に運動したりするのを楽しみにしている人も多いと思いますが、皆さんの健康を一番に考えたことですので、しばらく我慢してください。

病気の広がりが早く収まり、皆さんがまた元気に学校へ通えることを待ち望んでいます。御卒業を迎える皆様におかれては、突然の出来事となりましたが、学校生活の思い出を大切に御活躍していただくことを祈念しております。